

Spendenaktion für Flüchtlinge im Libanon



Warum sollte ich spenden?

- Libanon trägt die größte Last der syrischen Flüchtlingskatastrophe:
 - 1,1 Mio. registrierte und geschätzt 1 Mio. nicht registrierte Flüchtlinge auf geschätzte 6,7 Mio. Einwohner (geschätzte 4,2 Mio. Libanesen)
 - Bekaa-Ebene: Es hat geschneit: Erste Babys sind erfroren.

Wer genau erhält mein Geld?

Caritas Lebanon Migrant Centers
 IBAN: **LB5300100000000000108968309**
 SWIFT-Code (BIC): **BLFSLBBX**

Kontakt:

Dr. Ralf Ackermann, Biberach an der Riß
 ralfmackermann@gmail.com

Meine Kooperationspartner:

- Sabine M. El-Helou, Freiburg:
www.derlibanon.de
- Jean J. Khoury, Communication Officer at Caritas Lebanon Migrant Center, Sin El-Fil, Beirut:
www.caritasmigrant.org.lb

Wo kann ich sonst noch spenden?

- Aktion Deutschland Hilft
- Caritas International
- Diakonie Katastrophenhilfe
- MISEREOR
- UNO-Flüchtlingshilfe

Was sind die größten Probleme?

- *Trinkwasserversorgung* knapp trotz natürlicher Gebirgsquellen
 Zukauf im Supermarkt nötig
- *elektrischer Strom* keine 24 Stunden am Tag verfügbar und noch mehr Zukauf durch Flüchtlinge
- Flüchtlinge leben in Zelten auf 900 m Höhe (Bekaa-Ebene) oder an Küste bei nur 10 °C im Winter (Tripoli, Beirut, Sidon, Tyros)
- Einbrüche im *Tourismus*: -40%
- *Abfallmenge*: +50%
- schulpflichtige *Kinder*: +69%
- *politische Situation* verschärft Lage der Bevölkerung zusätzlich

